

Tampung Keluhan Masyarakat, Polres Solok Kota Gelar Jum'at Curhat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Dec 30, 2022 - 16:47



SOLOK KOTA - Guna menampung segala keluhan, saran, aduan serta kritikan dari masyarakat, Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota kegiatan Jum'at Curhat, 30 Desember 2022.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, itu, turut diikuti oleh Waka Polres Kopol Joni Darmawan,SH, Kabag Perencanaan AKP Hendri, Kasat Reskrim AKP Evi Wansri,SH, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto,SE,M.Si, Kasat Binmas IPTU Jufrinaldi,SH, Kasat Narkoba IPTU Rico Putra Wijaya,SH, Kasi Humas IPTU Edi Yuhendra,SH, Bhabinkamtibmas, serta jajaran personil Polres setempat.



Dalam kegiatan yang digelar mulai pagi hingga menjelang waktu Shalat Jum'at itu, Kapolres dan rombongan bergerilya, dimulai dengan kunjungan ke Pasar Pagi Terminal Bareh Solok, Kelurahan Simpang Rumbio, Kecamatan Lubuk Sikarah, dan dilanjutkan ke Kelurahan Koto Panjang, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok.

Kedatangan orang nomor satu di Polres Solok Kota itu pun disambut antusias oleh masyarakat. Dengan penuh keakraban, Kapolres pun bercengkerama bersama masyarakat yang hadir, serta membahas dan menyampaikan pesan-pesan yang berkaitan dengan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) .

"Kegiatan Jum'at curhat adalah cara POLRI, khususnya Polres Solok Kota menerima keluhan masyarakat. Oleh sebab itu, Bapak/Ibu yang hadir jangan sungka-sungkan jika ada pertanyaan bahkan kritik dan saran kepada kami. Kami akan menerima dan menanggapi dengan senang hati," ungkap Kapolres Solok Kota.

Di sela-sela kegiatan itu, kepada awak media Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan, bahwa Jum'at curhat yang dilaksanakan itu merupakan program quick wins yang digagas Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo untuk mendengar langsung permasalahan atau keluhan yang dirasakan masyarakat.

Selain menampung curhatan masyarakat, Jum'at curhat juga bisa dijadikan sebagai wadah untuk berdiskusi terkait masalah warga, baik pribadi maupun umum yang belum terpecahkan dan butuh penyelesaian.

"Dalam Jum'at curhat warga bisa memberikan masukan kepada POLRI tentang situasi yang terjadi. Melalui kegiatan ini diharapkan terwujud situasi Kamtibmas yang kondusif, serta sekaligus sebagai upaya POLRI untuk membangun kedekatan dan jembatan hati dengan masyarakat guna mewujudkan POLRI yang dicintai oleh masyarakat," pungkasnya. (Amel)